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ANNÉE SCOLAIRE 2019- 2020 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

n°3 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU 25/06/20 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix  

Enseignants de l’école  

Mme Guérin  

Mme Moutté  

Mme Auriol  

Mme Gaignet  

Mme Bériard  

Mme Thébault  

Mme Paus   

Mr  Gourdon  

Mme  Guillemot-Fleitz  

Mme Dziho  

  

  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires  

Mme Fuzel  

Mme Agapit  

MmeVanhaecke   

Mme Cesbron  

MmeBoulineau  

Mme Gameiro Vieira  

M. Hami  

Mme Jemin  

Mme Tavares  

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant:Mme Perucca 
 

 

Conseiller municipal :                                   M. Baroni   

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur du périscolaire  

Personne invitée :  
  

 

 

La présidente, directrice de l’école :                                      La secrétaire de séance : 
Mme Lacroix ..............................................  Mme Guérin 
 

 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
F. Buisson élémentaire 
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- Début de séance à 18h30 : Protocole sanitaire : effectifs restreints à 10 personnes 

 

AXE PEDAGOGIQUE 

 Effectifs prévisionnels et organisation pédagogique pour l’année 2020-2021 

A ce jour, sachant que cela fluctue chaque semaine… notamment avec les dérogations refusées puis ac-

ceptées sont inscrits : 197 élèves /8 classes : 3 doubles niveaux  

Respect des directives ministérielles 24 élèves en cp / ce1 

 

 Bilan école en distanciel pendant le confinement et reprise depuis le 14/05 suivant le protocole sanitaire 

Les parents remercient l’équipe enseignante pour les programmes de travail transmis chaque semaine et le 

suivi effectué.  De même, dans l’ensemble, les parents ont été très sollicités pendant cette période de con-

finement et ont été nos relais de façon très active. 

Nous avons accueilli dès le 14 mai les CP et CM2 volontaires ainsi que l’ensemble  des élèves prioritaires. 

Fin mai tous les élèves volontaires étaient accueillis au moins à mi-temps. Seuls un ou deux élèves par 

classe ne sont pas revenus. 

 

 Nous faisons part à la maire adjointe du manque d’information pendant toute cette période relative au pé-

riscolaire (organisation de la cantine, horaires d’accueil matin ou soir…) que ce soit sur le portail famille ou 

à l’école pour informer régulièrement les familles. 

Les représentants de la mairie nous informent que la chaine d’informations va évoluer pour une meilleure 

réactivité. 

 Les stages d’été de remise à niveau pour les élèves en difficulté (maths et français) de CP au CM2 

 du 6 au 10/07 ou du 24 au 28 aout (3h x 5j) seront organisés par l’EN.  

Suite au sondage auprès des familles,  24 élèves pré-sentis et des élèves dans chaque niveau. 

Ce serait des groupes de 10 élèves. 

Lieu demandé : Ferdinand Buisson au moins l’une des 2 semaines. Essayer d’équilibrer entre centre ville et 

les autres quartiers. L’après-midi  les élèves pourront manger à la cantine et être accueillis au CLAE. 

 

 

 ACTIONS EDUCATIVES 

 

 OCCE : impact de l’annulation de la fête de l’école environ 1000 / 1500€ de manque à gagner. 

 Les crédits non utilisés restent utilisables jusqu’au 15 décembre 2020. 

 Impacts financiers : annulation classe découverte (avoir de 1500€) jusqu’en 2021, école et cinéma (pas de 

perte),… aucune sortie n’avait été réglée à l’avance. 

 Pour clore l’année scolaire, en respectant le protocole sanitaire en vigueur, un gouter pourra être organisé 

dans chaque  classe en respectant les conditions suivantes : bonbons en sachets emballés, aucun gâteau 

ou autre produit fait maison ne sera apporté par les élèves. 
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AXE PERISCOLAIRE 

 

 Demande de convention 2S2C pour élargir l’accueil des élèves sur le temps scolaire : convention si-

gnée en mairie, en cours d’approbation par le DASEN. Elle pourra être mise en place à partir de sep-

tembre si la situation le demandait. 

 Activités sur le temps du Claé : prévisions pour la rentrée : 

Hip hop : certaines séances payées par les familles ont été reportées sur le mercredi dans les locaux 

de l’intervenante.  

Pour la rentrée, pas de projet suite à l’incertitude relative à la crise sanitaire actuelle. 

Demande d’activités faites par les enseignants. 

 

AXE SECURITE  

 

 Travaux d’été prévus ; besoins d’aménagement (mesures Covid) 

- Une poubelle fermée pour chaque classe  

- Plus de robinets chez les garçons côté petite cour 

Redemande de Bureau classe 7. 

Annonce du changement de mobilier pour 2 classes de CM. 

 

Fin de la séance à 20 h 30 


